

VIVRE LA BIBLE



Vous êtes invités samedi 18 janvier à 15h dans la salle Hall de la paroisse à participer à la conférence du diacre Francis LAPIERRE sur le thème « les Psaumes de l'Ancien Testament »

TABLE OUVERTE



La prochaine rencontre aura lieu **dimanche 19 janvier** après la messe dominicale en salle 1. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire et la participation est libre. Cette rencontre permet de réunir des personnes isolées, entre autres, donc n'hésitez pas à en parler autour de vous et à les convier à ce moment de rencontre et d'échange.

COLLÈGE LES VIGNES



Le collège Les Vignes situé à Courbevoie propose quelques places encore en 6^{ème}, 5^{ème}, 4^{ème}, pour la rentrée 2025. Les préinscriptions se font en ligne sur notre site [INSCRIPTION & BOURSES - Collège Les Vignes](#). Aucune question financière ne saurait être un obstacle à une inscription. Un système de bourses interne au collège vient soutenir les familles qui en font la demande.

INTENTIONS DE MESSE

Samedi 11 janvier : Claude LAUSSINOTTE

Messe pour la famille BONVARLET



Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes Dominicales Messes de semaine

Saint-Maurice
Lundi à 19h00
Samedi à 18h30
Mardi à 09h00
Dimanche à 10h30
Mercredi et jeudi à 19h00
Saint-Charles
Vendredi 07h00 et 09h00
Dimanche à 18h30

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h00 à 19h00
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chapelet

Tous les lundis - 15h00 à la Chapelle

Ouverture Église

Mardi : 08h30 à 18h
Lundi, Mercredi : 08h30 à 19h30
jeudi : 08h30 à 21h30
Vendredi : 07h à 19h
Samedi, dimanche : 09h à 19h



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 12 janvier 2025 - N° 155

Pèlerins d'espérance

Avant la messe de la nuit de Noël, le pape François a ouvert la Porte sainte de la basilique Saint-Pierre, inaugurant ainsi le Jubilé 2025. Il est entré dans la basilique dans un profond silence, avant que retentissent les cloches puis l'hymne du Jubilé, « pèlerins d'espérance ».

Dans son l'homélie, il a déclaré : « Avec l'ouverture de la Porte Sainte, nous avons inauguré un nouveau Jubilé : chacun de nous peut entrer dans le mystère de cette annonce de grâce. (...) C'est la nuit au cours de laquelle Dieu dit à chacun : il y a de l'espérance pour toi aussi ! Il y a de l'espérance pour chacun d'entre nous. » Nous devons « devenir des pèlerins à la recherche de la vérité, des rêveurs qui ne se lassent pas, des femmes et des hommes qui se laissent bouleverser par le rêve de Dieu, le rêve d'un monde nouveau, où règnent la paix et la justice. »¹

Dans la bulle d'indiction du Jubilé, le Pape présente l'indulgence jubilaire, qui « permet de découvrir à quel point la miséricorde de Dieu est illimitée »².

Il explique : « nous le savons par expérience personnelle, le péché "laisse des traces", il entraîne des conséquences : non seulement externes dans la mesure où il s'agit des conséquences du mal commis, mais aussi internes, dans la mesure où "tout péché, même véniel, entraîne un attachement malsain aux créatures, qui a besoin de purification soit ici-bas, soit après la mort dans l'état qu'on appelle purgatoire" (*Catéchisme de l'Église Catholique*, 1472). Il reste donc, dans notre humanité faible et attirée par le mal, des "effets résiduels du péché". Ceux-ci sont éliminés par l'indulgence, toujours par la grâce du Christ, qui est, comme l'a écrit saint Paul VI, "notre indulgence". »³

Le Pape François indique que cette indulgence est « destinée de manière spéciale à ceux qui nous ont précédés afin qu'ils obtiennent la pleine miséricorde ». Mais on peut aussi la demander pour soi-même.

Une note du Saint-Siège précise comment nous pouvons l'obtenir⁴. Les fidèles doivent être "réellement repentis" des péchés commis et "animés d'un esprit de charité". Avoir reçu le sacrement de pénitence, s'être "nourris de la sainte communion" et prier pour les intentions du Pape. En outre il faut effectuer soit un pèlerinage, soit un acte de miséricorde ou de pénitence. La note donne quelques exemples : « des rencontres de formation sur les textes du Concile Vatican II et du *Catéchisme de l'Église catholique* ». Toute action charitable envers les pauvres, malades, prisonniers, étrangers ou personnes âgées, la personne accomplissant ainsi « un pèlerinage auprès du Christ présent en eux ».

On peut également effectuer un acte de pénitence. Par exemple, s'abstenir « au moins une journée, de distractions futiles (réelles ou virtuelles, véhiculées par les médias et les réseaux sociaux), de consommation superflue, etc. » Il est aussi possible de faire un don d'argent ou de temps libre aux pauvres, à une activité religieuse ou à une activité qui défend la vie « à toutes ses étapes ».

On comprend que toutes les facilités sont données pour que nous puissions tous vivre pleinement ce jubilé de l'espérance.

Dans notre diocèse, le grand rendez-vous jubilaire sera le pèlerinage à Notre-Dame de Paris, samedi 17 mai. Toutes les paroisses convergeront vers Notre-Dame pour un temps d'action de grâce, suivi de la messe à l'église Saint-Sulpice.

Concluons avec ces mots du Pape dans la nuit de Noël : « n'oubliez pas, sœurs et frères, que Dieu pardonne tout, Dieu pardonne toujours. N'oubliez pas cela, c'est une manière de comprendre l'espérance dans le Seigneur. »

P. Henri du Vignaux

¹ <https://www.vatican.va/content/francesco/fr/homilies/2024/documents/20241224-omelia-natale.html>

² <https://eglise.catholique.fr/jubile-2025-pelerins-desperance/551796-spes-non-confundit-la-bulle-dindiction-du-jubile-ordinaire-de-lannee-2025/> n. 23.

³ *Ibid.*

⁴ <https://liturgie.catholique.fr/wp-content/uploads/sites/11/2024/11/Note-de-la-Penitencerie-apostolique-sur-lindulgence-pleniere.pdf>

Prière du jubilé

Père céleste,
En ton fils Jésus-Christ, notre frère,
Tu nous as donné la foi,
Et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint, la flamme de la charité
Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume.
Que ta grâce nous transforme,
Pour que nous puissions faire fructifier les semences de l'Évangile,
Qui feront grandir l'humanité et la création tout entière,
Dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle,
Lorsque les puissances du mal seront vaincues,
Et ta gloire manifestée pour toujours.
Que la grâce du Jubilé,
Qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance,
Ravive en nous l'aspiration aux biens célestes
Et répande sur le monde entier la joie et la paix
De notre Rédempteur.
A toi, Dieu béni dans l'éternité,
La louange et la gloire pour les siècles des siècles.
Amen



LECTURE DU LIVRE D'ISAÏE

Vous êtes les bienvenus à la méditation pour l'étude du livre d'Isaïe le mercredi 15 janvier de 17h30 à 19h00 en salle 7.



CHEMIN POUR NOS VIEUX JOURS

La prochaine réunion aura lieu à 15h vendredi 17 janvier en Salle 2. Le temps de rencontre et d'échanges spirituels sera sur le livre : Laisse Dieu être Dieu en toi . Ceci s'adresse à toutes personnes âgées de la Paroisse et du quartier.

Monique Vial, Dominique Lenoir, Claudie-Anne Vairon



QUÊTE IMPÉRÉE : LES SÉMINAIRES 18 et 19 janvier 2025

Cette quête finance la formation des séminaristes des quatre diocèses de la Zone Apostolique de Paris (Paris, Créteil, Nanterre et Saint Denis) : frais d'études et de stages, hébergement et nourriture, couverture sociale, indemnités et stages. 7 ans d'études (formation spirituelle, théologique et pastorale), de vie communautaire et de prière pour annoncer l'évangile !



37^e Festival Cinéma Chrétien
Les 18 et 19 janvier 2025
« Sportez-vous bien »

FESTIVAL DU CINÉMA CHRÉTIEN

Comme chaque année, pendant la **semaine de prière pour l'unité des chrétiens**, les paroisses catholique et réformée de Bois-Colombes organisent le **festival chrétien du cinéma de Bois-Colombes** à la salle de cinéma Jean Renoir, 7 villa des aubépines à Bois-Colombes (près de la gare).

Le 37-ème festival se tiendra les **18 et 19 janvier** prochains sur le thème « **sportez vous bien** », dédié, comme son nom l'indique, à la pratique du sport, en cette année post olympique. Les films projetés sont : De toutes nos forces le **18 janvier à 14 h 30**, **Les chariots de feu le 18 janvier à 17 h 30**, **Le grand bain le 19 janvier à 14h 30**. L'entrée au festival est libre et gratuite. Un débat est organisé avec la salle le 18 janvier à 16 h 30 avec un champion para olympique.

L'équipe du festival organise un dîner convivial le 18 janvier à 20 h 30 dans les salles paroissiales de l'église Notre Dame du Bon Secours, limitrophes de la salle Jean Renoir. **Le festival se termine par une célébration œcuménique dans l'église Notre Dame du Bon Secours, le 19 janvier à 17 h.**

L'équipe du festival espère vous voir nombreux à la rejoindre pour cet événement. Vous trouverez au fond de l'église des affiches et des dépliants vous donnant toutes les informations complémentaires nécessaires.